

Presentación

Bienvenidos a la nueva sección sobre delitos informáticos de la revista Pensamiento Penal. Mi nombre es Gustavo Sain, soy Licenciado en Ciencias de la Comunicación Social por la Universidad de Buenos Aires (UBA) y Magister en Sociología y Ciencias Políticas de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO-UNESCO). Hace ya algunos años trabajo esta temática como especialista e imparto clases como profesor titular en la carrera de Especialización en Criminología de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) y en la Licenciatura en Seguridad del Instituto Universitario de la Policía Federal Argentina (IUPFA). Profesionalmente me desempeño como Asesor en delito y nuevas tecnologías en la Dirección Nacional de Política Criminal del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación. En 2012 publiqué el libro “Delito y nuevas tecnologías: fraude, narcotráfico y lavado de dinero por Internet” de Editores del Puerto (2012) además de otras publicaciones en otros medios.

En este espacio intentaremos abordar desde un punto de vista criminológico el fenómeno del ciberdelito y su vinculación con las tecnologías de la información y la comunicación en Internet y la World Wide Web. La propuesta es la realización de entregas quincenales breves sobre un abordaje integral de esta nova problemática y la publicación de noticias y/o información jurídica relacionada que pueda ser relevante a los fines de la propuesta. Para entender este nuevo tipo de criminalidad, nada mejor que comenzar con una breve reseña del medio revolucionario que popularizó este tipo de conductas indebidas o ilícitas: Internet.